



Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

wir hoffen, ihr konntet die Weihnachtszeit genießen und seid gut ins neue Jahr gestartet!?

Mit diesem Rundbrief informieren wir euch erneut über unsere Arbeit der letzten drei Monate. Wir konnten passend zu dieser Zeit erneut viel Freude bereiten und wurden sogar selbst beschenkt.

Zur Vorbereitung der Weihnachtsüberraschung haben sich an einem Abend einige fleißige Helfer zusammengefunden, um die Weihnachtstüten zu verpacken. Ein großer Dank an alle Helfer! Das Geschenk hat hoffentlich allen Kindern gefallen?

Für einen symbolischen Eigenanteil konnten wir zudem für alle Kindern erneut das Weihnachtstheater in die Schule holen. Um die Weihnachtszeit abzurunden haben wir noch eine Krippenfigur ersetzt.

Noch vor Weihnachten haben wir unsere geschätzten brotZeit-Senioren mit einer notwendigen Anschaffung eines Gefrierschranks überrascht. Die Freude war auch hier sehr groß. Nun bleiben den brotZeit-Senioren lange Wege erspart und mehr Zeit übrig für die Frühstückszubereitung und den Kontakt mit den Kindern. Wir haben erstmals einen Spendenaufruf via PayPal gestartet, um dieses Ziel gemeinsam zu erreichen. Gependet wurde nicht ausschließlich über PayPal und wir haben das Spendenziel letztendlich erreicht. Wir danken ganz herzlich allen Spendern und Spenderinnen!

Die Klassenlehrerinnen haben für Ausflüge oder Ausstattung der Klassenzimmer weitere Mittel aus den jeweiligen Klassenbudgets abgerufen. Außerdem konnte sich die Betreuung über einen Satz neuer Bausteine pro Gruppe freuen. Ein Highlight im Sachkundeunterricht für unsere Viertklässler war die Buchung des Lernarium an unserer Schule.



Lange standen wir beim Discounter Netto mit der Teilnahme an der Aktion Vereinsspende öffentlich im Fokus. Die Gelder vom Aufrunden an der Kasse und den Pfandspenden sind eingegangen und haben unsere Erwartungen übertroffen. Wir danken jedem der unseren Verein bei seinem Einkauf bedacht hat!

Über die Charity-Kauf-Plattform WeCanHelp.de haben wir eine weitere Auszahlung erhalten. Wir legen jedem Onlinekäufer ans Herz sich hierüber kurz vertraut zu machen und mit Einkäufen entsprechend unseren Förderverein zu unterstützen.

[Erklärvideo](#)



[Hierüber könnt ihr uns mit euren Einkäufen unterstützen](#)



<https://www.wecanhelp.de/fvgslang/websearch>

Bis zum nächsten Newsletter wünschen wir euch alles Gute.

Herzliche Grüße, Euer Vorstand